

学校だより

冬休み号



〒六三九〇二七三 奈良県葛城市染野三二番地

発行者

當麻小学校 校長岡島 真寿美

電話

〇七四五-四八-二〇五九

FAX

〇七四五-四八-七一二四

発行日

令和七年十二月二十三日(火)

二学期を振り返って
百五十年の歴史を未来へつないだ「たいまっ子」の輝き

校長 岡島 真寿美

校庭の木々もすっかり葉を落とし、本格的な冬の訪れを感じる季節となりました。保護者の皆様、地域の皆様には、今学期も本校の教育活動に多大なるご理解とご協力を賜りましたこと、心より厚く御礼申し上げます。二学期も本日無事に終業式を迎えることができました。子どもたち一人一人がそれぞれに一生懸命頑張り、充実した二学期だったのではないでしょうか。

振り返れば、この二学期は本校にとって、そして子どもたちにとって、記憶に残る特別な時間となりました。十一月二十二日の「わくわく発表会」と「創立百五十周年記念行事」では、この大きな節目を、子どもたちは、自ら考え、行動する「創り手」として見事に成遂げてくれました。自分の役割に責任を持ち、地域の方々と生き生きと交流する子どもたちの姿は、まさに本校が目指す「自ら課題を見つけ、主体的に行動する姿」そのものでした。体育館や校舎内に溢れた笑顔、そして地域の皆様との温かな触れ合い。それらすべてが、子どもたちの心に「當麻小学校の一員であることの誇り」と「支えてくれる地域への感謝」を刻んでくれました。百五十年という長い歴史のバトンが、今、確かに子どもたちの手に渡されたことを強く実感した二学期でした。三学期も、一人一人が活躍し輝ける学校でありたいと考えています。

また、今日は、一人一人にあゆみが渡されます。子どもたちが気をつけていくところ、頑張るところはあると思いますが、成長したところ、よくなつたところを大いに認め、褒めていただきたいと思います。

さて、明日から冬休みに入ります。子どもたちは、この学期で得た自信を胸に、家族との時間を大切にし、心身ともにリフレッシュしてほしいと願っています。そして、冬休みは年末・年始の行事等もあり、家族、親戚、地域の方々とふれあう機会が多くなると思われます。子どもたちにとって様々な人々とのふれあいは、自己の成長を感じたり、新たな自分を発見したりする機会となりますので、積極的に行事に参加するよう保護者の皆様からも勧めてください。年末の大掃除や年始の準備等におきましては、子どもたちが家族の一員として、お手伝いの仕事に力を發揮してくれることだと思います。

最後になりましたが、本年も本校を温かく見守っていただき、誠にありがとうございました。皆様方にとつて、新年が健康で素晴らしい年でありますよう、お祈りいたします。



校内書き初め大会

年の初めに校内書き初め大会を開催いたします。書き初めは新しい年の始まりにあたって筆を整え、心も整えることで新しい年をすがすがしい気持ちで迎える心構えを示す機会です。校内書き初め大会も、例年同様に1月8日(木)に行います。1・2年は硬筆、3~6年は毛筆で各学年で課題を決めて実施します。



マラソン大会(12月10日)

12月10日(水)に、澄み渡る青空が広がる中、當麻小学校マラソン大会を実施しました。子どもたちは、かけ足で積み重ねた力を発揮し、精一杯頑張ることができました。当日は、PTA役員・学校支援ボランティアの方々が交差点で立哨指導してくださいました。また、たくさんの保護者の皆様と地域の方々から、子どもたちに温かい声援をいただきありがとうございました。精一杯頑張り走りきることができました。



冬休みに「家読（うちどく）」に挑戦！

「當麻小学校読書月間」でのおすすめの本の紹介に、たくさんご参加・ご協力いただきありがとうございました。美しい紅葉になったおすすめの本の「読書の二上山」は、図書室前に掲示しています。また、冬休みの課題に「家読（うちどく）」があります。ぜひ、ご家庭で、子どもたちと一緒に楽しく読書に取り組んでいただけうれしいです。



當麻小学校ホームページ学校生活
をごらんください

